
 1 

 2 

 3 

Ata Nº 247 4 

Comitê de Investimentos 5 

 6 

Aos nove dias do mês de julho de dois mil e quinze, às quatorze horas e dez minutos, na 7 

sala de reuniões, 14º andar do prédio, nas dependências do Previmpa, situado na Rua 8 

Uruguai, número 277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste 9 

Departamento, em sua ducentésima quadragésima sétima reunião ordinária. Constatada 10 

a existência de quórum, compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa, 11 

Presidente; Carlos Fabretti Patrício, Rogério de Oliveira e Tiago Iesbick, Economistas 12 

da Unidade de Investimentos; Dalvin Gabriel José de Souza, Atuário da Assepla; Luis 13 

Borba, representante do Conselho de Administração. O Sr. Rodrigo, Presidente, inicia a 14 

reunião expondo a pauta: 1) Informes Gerais; 2) Portaria 300/Ministério da Previdência 15 

Social; 3) Aplicação de recursos. O Presidente da mesa, o Sr. Rodrigo Machado Costa, 16 

inicia a reunião lembrando o ingresso de 9,8 milhões de reais no próximo dia, 10 de 17 

julho de 2015, para encaminhamento nesta reunião. Em seguida, inicia a leitura da 18 

portaria 300 do Ministério da Previdência Social, que trata de aspectos relacionados à 19 

gestão dos regimes próprios de previdência. Tendo em vista solicitação aos integrantes 20 

para leitura prévia, o Sr. Rodrigo encaminha as principais pautas levantadas pela 21 

portaria. Inicia informando que, em relação às classificações dos RPPSs (Investidor 22 

qualificado ou profissional), levará ao Conselho de Administração do Previmpa as 23 

exigências que são feitas para adequação à esses critérios. O Economista Tiago observa 24 

que alguns fundos exigem uma melhor classificação para aporte de recursos. Em 25 

seguida, o Economista Carlos lembra de outro ponto importante trazido pela portaria: A 26 

certificação dos integrantes do Comitê de Investimentos e do Conselho de 27 

Administração. Os participantes do Conselho de Administração precisam estar com a 28 

certificação CPA 10 atualizada e os integrantes do Comitê de Investimentos, também. 29 

Sendo assim, o Sr. Rodrigo informa que será avaliada a possibilidade de pagamento das 30 

provas a serem realizadas pelos integrantes. Tratados os principais temas apontados pela 31 

portaria, o Sr. Rodrigo comunica que irá encaminhar aos integrantes a cartilha do pró-32 

gestão, exigência da portaria para melhor classificação dos RPPSs. Além disso, irá 33 

encaminhar um plano de ação para a pauta do credenciamento das instituições 34 

financeiras. Dando sequência à reunião, o Economista Rogério solicita a palavra para 35 

informar sobre as duas planilhas construídas pela Unidade de Investimentos, planilha de 36 

tomada de decisão e de possibilidades de investimentos. Informa que elas servem para 37 
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facilitar o processo decisório de aplicação e que começará a ser utilizada nas próximas 38 

reuniões do Comitê de Investimentos. Iniciando a terceira pauta da reunião, aplicação de 39 

recursos, os Economistas sugerem opções de investimentos de curto prazo, tendo em 40 

vista os fatores de risco seguintes: Reunião do FED (Banco Central Americano), sobre 41 

possível decisão de alta de juros, a desaceleração da China e a crise Grega, com a 42 

possibilidade de saída da Grécia da Zona do Euro. Assim sendo, o Economista Tiago 43 

sugere que, para títulos atrelados à inflação, a opção de mais curto prazo seria a NTN-B 44 

com vencimento em 15 de outubro de 2016, com taxas que podem oscilar entre 6,37 e 45 

6,84 % ao ano, em 2015. Por outro lado, o Economista sugere a compra de LTN, com 46 

vencimento em 01 de outubro de 2015, a taxa de 14,08 % ao ano, mas não atrelada à 47 

inflação, tendo em vista a possibilidade de queda na inflação para os próximos meses. 48 

Assim sendo, fica definido entre os integrantes que, até segunda-feira, a Unidade de 49 

Investimentos ficará em fundos DI, na espera de uma solução ao problema da Grécia; 50 

Se a LTN com vencimento em 01 de outubro de 2015 atingir taxa acima de 13,88% ao 51 

ano, até a próxima reunião deste Comitê, em 23 de julho de 2015, cabe à unidade de 52 

investimentos comprar este papel. Caso contrário, manter a posição em fundos DI. 53 

Dessa forma, não havendo nenhum outro assunto a ser tratado, o Sr. Rodrigo declara 54 

encerrada a presente reunião às 16 horas e 05 minutos, sendo lavrada a presente ata, 55 

que, após lida e aprovada, será assinada pelos representantes presentes:  56 

 57 

 58 

 59 

Rodrigo Machado Costa 60 

Presidente 61 
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Carlos Fabretti Patrício  Rogério de Oliveira   Tiago Iesbick 65 

Economistas da Unidade de Investimentos 66 
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 Dalvin Gabriel José de Souza 70 

Atuário da Assepla/Previmpa 71 
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Luis Ferrari Borba 75 

Representante do Conselho de Administração 76 


